

Gemäß Antrag A0163/07 der FDP-Fraktion **beschließt** der Stadtrat unter Beachtung des Änderungsantrages A0163/07/2 des Ausschusses VW mehrheitlich, bei einigen Gegenstimmen und Enthaltungen:

Beschluss-Nr. 1814-59(IV)08

Im Rahmen großer Motorsportveranstaltung wie beispielsweise des Deutschen Tourenwagen Masters (DTM) treffen in der Motorsport Arena Oschersleben führende Repräsentanten von Automobilherstellern, der Automobilzulieferindustrie und des Automobilsports zusammen, um in einen informellen, wechselseitigen Dialog zu treten.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, einen Vertreter der Stadt Magdeburg zu benennen und diesen zu den Gesprächen der Vertreter der Automobilwirtschaft, wenn immer möglich, zu entsenden.